



Los niños de la catequesis en la Parroquia de Fátima están preparándose para acoger el Papa

“Nuestro corazón vibra de alegría profunda” A petición del Santuario de Fátima, los niños y jóvenes que frecuentan la catequesis en la Parroquia de Fátima están preparándose para acoger el Papa Benedicto XVI, en la tarde del 12 de mayo. Los últimos pormenores están siendo definidos, aunque es cierto que la parroquia de donde son naturales los pastorcitos videntes Lucía, Francisco y Jacinta, bajo la coordinación del párroco Rui Marto, se prepara para llevar a sus niños y jóvenes a saludar a Benedicto XVI a su llegada al Santuario. “La Iglesia y particularmente nuestra parroquia vibran con la alegre noticia de la llegada de Su Santidad el Papa Benedicto XVI a nuestra tierra. Hace ahora diez años, el Papa Juan Pablo II vino a visitarnos y declaró Bienaventurados a nuestros queridos Francisco y Jacinta Marto, de Aljustrel”, afirma el Prior de Fátima. “Nuestro corazón vibra de alegría profunda y desea agradecer a Dios y acoger de la mejor manera que sabemos y podemos al querido Papa Benedicto XVI”, afirma el sacerdote. Así, toda la catequesis se prepara para recibir a Benedicto XVI a su llegada a la Capelinha, alrededor de las 17:15 del día 12 de mayo. La organización es compleja, está a cargo de la Parroquia de Fátima, en estrecha colaboración con el Santuario. Envuelve a sacerdotes, catequistas, padres y a los propios niños y adolescentes. En esta recepción de bienvenida y de agradecimiento a Benedicto XVI por la visita a Fátima, los niños serán acompañados por sus catequistas y por un médico. Los deseos del Padre Rui Marto son “que Nuestra Señora y los Pastorcitos nos guíen en este acontecimiento y nuestro corazón sienta la presencia de Jesús en la persona que Él escogió para sucesor de Pedro”.

www.fatima.pt/es/news/los-ninos-la-catequesis-en-la-parroquia-fatima-estan-preparando-se-para-acoger-el-papa